
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 06.07.2023 

  
Top 4 Bericht über den Abarbeitungsstand gefasster Beschlüsse 
 
In Bezug auf die vorgelegte Liste der Abarbeitungsstände bemängelt Herr Korn, dass eine 
Einladung an den Verein Badeteich in den Hauptausschuss bisher nicht erfolgt ist. Weiterhin 
erkundigt sich Herr Korn nach dem Sachstand „Sachzuwendung für Beschäftigte bzw. 
Fahrradleasing“  
Herr Schlaberg bemängelt, dass Beschlüsse aus dem Jahr 2022 einen Zuschuss ans Museum 
(Sicherheitsausscheidung) und ein Beschluss zur Zeiterfassung nicht aktualisiert wurden. 
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